

Medalla de Oro de Canarias para los afectados Casco Viejo de Corralejo



Publicado el Martes, 02 Mayo 2017 19:20

Twittear

Compartir



El premio se entregará en un acto institucional el próximo 30 de mayo, con motivo del día de Canarias

Redacción NoticiasFuerteventura

El Consejo de Gobierno ha aprobado este martes la concesión de doce Medallas de Oro de Canarias, entre las que figuran la otorgadas al Comité de afectados del Casco Viejo de Corralejo.

Los galardonados recogerán su medalla en el Acto Institucional del Día de Canarias, que tendrá lugar el próximo 30 de mayo en el teatro Pérez Galdós de Las Palmas de Gran Canaria.

El Consejo de Gobierno ha elegido a este comité por su lucha incansable en los últimos 16 años, cuando se creó este Comité de Afectados para defender los derechos de un centenar de propietarios del antiguo pueblo marínero.

El asentamiento fue ocupado hace más de un siglo por familias de pescadores y muchas carecían de papeles de registro porque, por aquel entonces, la escritura del dueño era la palabra y no hacía falta documento alguno para demostrar la propiedad.

Después de años de litigio, la Justicia está dando la razón a los herederos de aquellos primeros vecinos del Casco Viejo de Corralejo y, a pesar de no tener registradas las viviendas, han obtenido un total de 114 sentencias favorables tanto en los Juzgados de Primera Instrucción de Puerto del Rosario, como en la Audiencia Provincial de Las Palmas y el Tribunal Supremo.

